
POLVERINI INAUGURA YACHT MED FESTIVAL A GAETA 

 

 

“Il Lazio è una regione all’avanguardia, compete a livello internazionale e il Festival è un’opportunità 

straordinaria. Sono previste oltre 120mila persone. Ci auguriamo che non scateni solo economia nella sua 

durata, ma che lasci il segno per tutto l'anno come fa da cinque edizioni. C’è una filiera istituzionale che 

crede in questa iniziativa e questo e' un motivo del suo successo e noi sosteniamo fortemente il settore della 

cantieristica”. E’ quanto dichiarato dalla presidente della Regione Lazio, Renata Polverini, che ha inaugurato 

lo ‘Yacht Med Festival’, la fiera internazionale dell’economia del mare. Insieme a Polverini al taglio del 

nastro, il presidente della Camera di Commercio di Latina, Vincenzo Zottola. Presenti gli assessori regionali 

al Turismo e Marketing del 'Made in Lazio', Stefano Zappalà, alle Politiche sociali e Famiglia, Aldo Forte, alla 

Cultura, Arte e Sport, Fabiana Santini, il presidente dell’autorità portuale di Civitavecchia, Gaeta e Fiumicino, 

Pasqualino Monti, il presidente del consiglio regionale del Lazio, Mario Abbruzzese, il sindaco di Gaeta, 

Antonio Raimondi e l’ammiraglio Antonino Parisi. “È un festival in crescita- ha aggiunto Polverini in visita agli 

stand- la presenza di tante aziende e istituzioni significa che e' un momento che funziona che può rilanciare 

l’economia del nostro territorio”. 

 


